
 

Acta del Consejo de la Infancia y Adolescencia  de sesión 10 de junio de 2021 
celebrada en el Salón de Plenos del Ayuntamiento 

 
 
 
Asistentes: 
 
Roberto Raga Gadea – Presidente 
Arantxa Torres Macias ‐ Vicepresidenta 
Záfira Pérez Pacheco – Concejala de Infancia, Educación y Cultura 
Esther Gómez Laredo – Concejala de Participación ciudadana 
Nuria Cobaleda Arnau – Representante PSOE 
Rosa Al Sibai Giner – Representante PP 
Ana Belén Piqueras Moreno – Representante PODEMOS 
José Talens Torres – Representante VOX 
Vicente Botella Morata – Representante CEIP Mas d’Escoto 
Galo Torres García – Representante CEIP Mas d’Escoto 
Lia García Brisa – Representante CEIP Cervantes 
Leo Iglesias ‐ Representante CEIP Cervantes 
Ruben Aitor Serio Garcia – Representante CEIP Camp de Túria 
Julia Navarro Lujan ‐ Representante CEIP Camp de Túria 
Claudia Figueres Olmos ‐ Representante CEIP Camp de Túria 
José Daniel Valero Navarro – Representante IES Pla de Nadal 
Isaac Álvarez Navarro – Representante Conservatorio de Danza 
Micaela García Lorente – Representante Conservatorio Música 
Pilar Brualla Vázquez – Representante Conservatorio Música 
Javier Martín Castillo – Representante AMPA Camp de Túria 
Lorena Leal Cebriá – Representante AMPA Mas d’Escoto 
Arturo Jodar – Secretario de Actas 
 
 
 
Siendo  las  dieciocho  horas  y  doce minutos,  se  reúnen  las  personas  relacionadas  al 
inicio de  la presente acta en el  lugar y  fecha arriba  indicados para  tratar el siguiente 
orden del día: 
 
 
1.‐ Constitución del Consejo 
 
Toma la palabra Roberto Raga, Presidente del Consejo, para dar la bienvenida a todos 
los miembros del Consejo. 
Arantxa  Torres  comenta  el  privilegio  de  pertenecer  a  este  Consejo  por  tener  la 
oportunidad de participar en el mismo. 



 

Záfira Pérez explica brevemente las funciones que tiene este Consejo de participación. 
Esther Gómez también da  la bienvenida a  los miembros y explica que un Consejo de 
participación es un foro donde se pueden pedir cosas para mejorar el municipio. 
 
Tal  y  como  indica  el  Reglamento  se  procede  a  la  elección  de  una  presidencia,  una 
vicepresidencia y una secretaría elegidas entre los escolares que forman el Consejo. 
Tras la elección, mediante voto secreto, el resultado queda de la siguiente manera: 
 
Presidente – José Daniel Valero Navarro 
Vicepresidenta – Julia Navarro Luján 
Secretario – Vicente Botella Morata 
 
A  continuación  se  procede  a  la  elección  de  la  delegación  que  ha  de  representar  al 
Consejo en el Consell de Poble, quedando de la siguiente manera: 
 
Titular – Javier Martín Castillo – Rep. AMPA Camp de Túria 
Suplente – Lorena Leal Cebriá – Rep. AMPA Mas d’Escoto 
 
Javier Martín  toma  la palabra para proponer que un  escolar, miembro del Consejo, 
pueda asistir al Consell de Poble acompañado por un  representante del Ampa de su 
Centro. 
Roberto Raga  indica que el  reglamento aprobado por el Pleno del Ayuntamiento no 
contempla esta posibilidad, pero que si se quiere estudiar y modificar, se puede tratar 
en próximas sesiones del Consejo. 
 
 
2.‐ Información del Plan de la Infancia y Adolescencia. 
 
Záfira Pérez informa que se está realizando un Plan de Infancia y Adolescencia. Todas 
las propuestas que se recojan a través de este Consejo se tendrán en cuenta en el Plan. 
Julia Navarro pregunta cómo se pueden trasladar las ideas. 
Roberto  Raga  contesta  que  las  pueden  recoger  desde  los  centros  y  trasladarlas  al 
Consejo. Propone que desde  la administración se envíe un correo electrónico a todos 
los miembros comunicando cuales son las vías para que lleguen al Consejo. 
Záfira Pérez propone reunirse a finales de septiembre para entre otras cosas acordar el 
calendario de reuniones ordinarias. 
Javier Marín propone que la convocatoria se realice con 15 días de antelación. 
Arantxa  Torres  propone  que  en  la  reunión  de  septiembre  se  tengan  en  cuenta  las 
propuestas que se presentan en el punto 3 de esta sesión.  
 
 
 
 



 

 
3.‐ Ruegos y preguntas. 
 
Vicente Botella propone crear más espacios deportivos y una página web para poder 
intercambiar libros. 
Claudia Figueres propone que se hagan pabellones y espacios deportivos para poder 
entrenar. 
Pilar Vázquez explica que en los conservatorios hay horas libres entre clases por lo que 
propone que se hagan salas de estudio, además añade que deberían insonorizarse las 
aulas. 
Julia Navarro propone que  las máquinas expendedoras de bebidas sean de productos 
saludables. 
Claudia  Figueres  pide  que  debido  a  la  presencia  de  pájaros  en  el  polideportivo  se 
limpie y se arreglen los desperfectos. 
Micaela García solicita la apertura del bar situado en el conservatorio. 
Roberto Raga recoge todas  las propuestas y se tendrán en cuenta de cara al próximo 
presupuesto. 
Julia Navarro propone que se realicen más carriles bici. 
Roberto  Raga  explica  que  hace  un  año  se  aprobó  el  plan  de  movilidad  urbana 
sostenible donde se recoge esta propuesta. 
Claudia  Figueres  pregunta  por  qué  este  Consejo  se  está  realizando  de  manera 
presencial y no de forma telemática. 
Roberto Raga contesta que si se prefiere se puede realizar de manera telemática. 
José Daniel Valero pregunta que medidas de seguridad van a haber en  los centros el 
próximo curso. 
Roberto  Raga  contesta  que  el  plan  de  vacunación  está  funcionando  bien,  lo  que 
significa que las medidas se vayan normalizando. 
Záfira Pérez añade que  la Consellería de Educación sacará  las medidas que se  tienen 
que tomar de cara al curso que viene en el mes de julio. 
Vicente Botella pregunta si  las clases que han estado separadas durante  la pandemia 
se van a poder juntar. 
Roberto Raga dice que hasta que no salgan las medidas en julio no se sabe. 
Ana Belén Piqueras pregunta si  la vacunación de mayores de 12 años se va a realizar 
en el Pabellón. 
Roberto Raga contesta que sí. 
Pilar Vázquez pregunta cuándo se va a vacunar a  los grupos de edad mayores de 12 
años. 
Roberto Raga contesta que depende del ritmo de producción de vacunas. 
Záfira  Pérez  propone  que  sean  entrevistados  en  Radio  Riba‐roja  el  presidente, 
vicepresidenta y secretario elegidos hoy en este Consejo. 
Se aprueba por unanimidad. 
 
 



 

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las diecinueve horas y cuarenta 
minutos.   
 
Arturo Jodar Lavara          VºBº Roberto Raga 
Secretario            Presidente 
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